

学校だより

すべての命が輝く鎌田小学校

第十九号

校長 杉村 幸恵



鎌田小学校キャラクター
くずのつき m.m

よいお年をお迎えください

お陰様で、二学期も終業式を迎えました。保護者の皆さまに御協力をいただき、「分散なしの運動会」や「マラソン大会」、「土曜参観」など昨年度以上に行事をすることができた二学期でした。

明日から子どもたちは、実質の冬休みに入ります。先日来からの個人懇談等でお話しさせていただいたことや、本日子どもたちが持ち帰りました通知票をもとに、二学期の振り返りをお願いします。子どもたちが頑張ったことについては十分に褒めていただくと共に、見えてきた課題は必ず保護者の皆さまとお子様とで話し合う時間を取っていただくことを望みます。そして、次の学年につながる三学期が充実したものになりますよう、どうぞよろしくお願ひします。

冬休みを迎えるにあたり



学級活動や部団児童会を通じ、みんなが安全で、楽しい冬休みを過ごすために大切なことを指導しています。今一度、お子様とともに「冬休みを迎えて」「タブレット活用のルール」を読んでいただくようお願いいたします。特に、次の二点については把握・確認をお願いします。

① お子様の所在の把握をお願いします。

子どもたちの自由になる時間も多くなります。友だちとの遊ぶ約束も子どもたちにとって楽しみの一つですが、お子様がどこで、だれと、何をしているのか(してきたのか)をつかんでいただきますようお願いいたします。地域の中で、マナーやルールを守らない遊び方や危険な遊び方をして、

迷惑をかけていたことも以前お伝えしている通りです。

② スマホや携帯、ゲーム機の正しい使い方の確認をお願いします。

SNS被害の児童数は年々増加しています。クリスマスやお正月を機会に、端末等のプレゼントを予定しておられる御家庭も多いかもれません。これらの中で、お子様がどんなアプリやゲームを利用しているのか、また、だれと・どんなつながり方をしているのか、どのぐらいの時間ゲーム等に向かっていのか確認をお願いします。子どもたちは私たち大人以上に機器の操作が上手です。その分、大人が把握しにくいことも大いに考えられます。しかし、決して子ども任せにせず、大人の役割としてお子さまと向き合ってくださいますようお願いいたします。

本とのよい出会いを…

昨日二十二日は、朝読書の時間に図書委員会の子どもたちが、各クラスに読み聞かせをしに来てくれました。

子どもたちの読書量については、社会的にも減少の傾向にあると報告されています。動画や映像など比較的簡単に視覚を通して得られる情報が主流になっている実態もありますが、やはり、ページをめくる感触やわくわく感には本ならではのものです。冬休みに向けて、子どもたちは二冊の本を持ち帰っています。ゆっくりと楽しんでほしいと思います。

先日、保護者様の御勤務先である「大峰堂薬品工業株式会社」さまから三十冊ほどの本を寄贈していただきました。「児童の皆さんが本に親

しみ、本を好きになってくれると嬉し

しいです。」とおっしゃっていました。読書や調べ学習に使えるような素敵な本です。大切に読ませてくださいたいと思います。

ありがとうございます。

